

風 学校だより



福 岡 小 学 校 学 校 だ よ り 令和2年8月25日

2学期が始まりました 生活・学び・心の自律を目指して頑張ります!

残暑厳しい中、2学期がスタートしました。16日間という例年よりも短い夏休みでしたが、夏休みにしかできない体験ができたでしょうか。まだ暑い日が続きます。熱中症対策をしっかり行い、生活・学び・心の自律を目指して、前向きに取り組んでいきましょう。

さて、連日の報道にもありますように、市内及び近隣の市で新型コロナウィルス感染症がクラスターという形を含めて確認されている状況です。あらためて、「新しい生活様式」を一人一人が心がけ、感染の拡大を防ぐ(命を守る)ことの大切さを共有し、責任ある行動をとっていかなければなりません。このことは、昨日の放送による始業式の中でも児童に伝えました。保護者・地域の皆様には、1 学期に引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

感染症に対する偏見やいじめは許されないことを学校においても引き続き指導してまいります。





葉がたくさん茂っている-赤井町の丸芋畑にて

3年生 社会見学「能美市の様子」

車窓からも多くの施設を見ることができました





体育館渡り廊下と3階トイレが完成しました。 現在1,2階の工事を行っています。



ご協力をありがとうございます通学路の休憩所の設置に、

- ◇昨日「**2**学期の主な学校・PTA 行事予定」をお配りしました。新型コロナウィルス感染拡大防止の為、 検討や調整に時間を要するものがありますことをご了承願います。
- ◇「福岡小アクションプラン」について、今年度は共有する場の確保ができていませんが、昨年度のものを継続してできる範囲で実践していくこととします。ご協力をお願いします。
- ◇バス使用の社会見学については、当面市内に限り、市の学習用バス使用ガイドラインに沿って行います。尚、事前に保護者の皆様にお知らせします。